

Umbau Kita Markusweg - Baubeschreibung

Das vorhandene Kindergartengelände muss im Zuge der Erweiterung der GGS Im Steinfeld verlagert werden.

Durch diese Verlagerung fällt ein großer Teil der Rasenspielfläche mit den Sandspielbereichen weg. Die vorhandenen Spielgeräte sind zum größten Teil überaltert und können nicht mehr umgesetzt werden. Lediglich die Ballspielwand kann in dem neuen Kitagelände wieder aufgestellt werden.

Neben der großen Sandspielfläche mit der Spielgerätekombination entstehen ein Schaukelbereich mit einer Nestschaukel, ein Wasser – Matschbereich und ein Rasenbereich zum Ballspielen. Hier findet auch die vorhandene Ballspielwand einen neuen Platz.

Die Spielgerätekombination mit 3 Türmen und Rutsche besitzt zahlreiche Kletteraufstiege sowie eine Treppe für die ganz Kleinen. Das Gerät ist geeignet für Kinder ab 2 Jahren.

Da das Gelände höhenbedingt nicht vom Markusweg aus erschlossen werden kann, wird eine Pflegezufahrt vom benachbarten Schulhof aus geschaffen. Ein schmales Durchgangstor schafft zusätzlich die Verbindung zu der im Anschluss an die Hochbaumaßnahme Erweiterung GGS Im Steinfeld herzustellende Rasenfläche.

Eine Rahmenpflanzung mit Bäumen grenzt das Kindergartengelände vom Schulhofgelände ab. Die Abgrenzung zu den Privatgärten erfolgt mit einem Sichtschutzzaun.

Aufgestellt: 672/Keul/5.11.2014